

Rückblick auf die Osterferienbetreuung 2024

Die diesjährige Osterferienbetreuung war ein voller Erfolg! Vom 25. März bis zum 28. März 2024 durften wir wieder zahlreiche Kinder in den Räumlichkeiten der Glückaufschule begrüßen. Insgesamt nahmen rund 27 Kinder an unserem abwechslungsreichen Programm teil, das von drei engagierten Betreuungspersonen geleitet wurde.

Unsere Tage waren gefüllt mit spannenden Aktivitäten, die die Kreativität und den Spaß geweckt haben. Vom Basteln bunter Hasenohren bis hin zur Herstellung kunstvoller Osterkörbe war für jeden etwas dabei. Natürlich durfte auch die traditionelle Ostereiersuche nicht fehlen, die für leuchtende Augen und fröhliches Gelächter sorgte. In der Turnhalle konnten sich die Kinder austoben und beim Oster-Fotoshooting wurden bleibende Erinnerungen festgehalten.

An drei Tagen hat die Mensa der Universität Siegen uns mit einem abwechslungsreichen Menü versorgt. Und als besonderes Highlight haben die Kinder an einem Tag selbst gekocht und einen veganen Döner zubereitet – ein kulinarisches Abenteuer, das allen großen Spaß gemacht hat!

Diese Osterferienbetreuung war jedoch nicht nur inhaltlich ein Erfolg, sondern markierte auch einen wichtigen Schritt mit neuer Koordination. Unter neuer Leitung haben wir gemeinsam eine unvergessliche Zeit erlebt und erneut gezeigt, wie wichtig das Angebot der Ferienbetreuung für die Vereinbarkeit von Familie und Beruf ist.

Wir möchten uns an dieser Stelle bei allen Eltern und Kindern bedanken, die Teil dieser erlebnisreichen Woche waren und freuen uns schon jetzt auf die nächste Ferienbetreuung.

Herzliche Grüße,

Das Team der Osterferienbetreuung 2024

